
5 Pièces

250 m²

Réf. CA7-1008

3 300 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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En  exclusivité.Immergez  vous  dans  le  luxe  absolu  avec  cette

exceptionnelle  penthouse  de  250  m²,  située  dans  l'illustre  quartier  de

Menton  Garavan.  Dominant  l'une  des  plus  belles  résidences  de  la

région, cette propriété unique offre un cadre de vie à la fois prestigieux

et  apaisant,  sublimé  par  une  vue  imprenable  sur  la  mer.Ce  joyau

architectural,  au  troisième  et  dernier  étage,  vous  accueille  avec  une

élégance  contemporaine.  Dès  l'entrée,  vous  serez  séduit  par  l'espace

et la lumière naturelle qui inonde les lieux. Le salon spacieux et convivial

s'ouvre sur une cuisine américaine aménagée et ...

Exclusive.  Immerse  yourself  in  absolute  luxury  with  this  exceptional  250  m²

penthouse, located in the illustrious Menton Garavan district. Overlooking one of the

finest residences in the region, this unique property offers a prestigious yet soothing

living environment, enhanced by breathtaking sea views. This architectural gem, on

the third and top floor, welcomes you with contemporary elegance. As soon as you

enter,  you'll  be  seduced  by  the  space  and  the  natural  light  that  floods  in.  The

spacious,  convivial  lounge  opens  onto  an  open-plan  fitted  and  equipped  kitchen,

ideal for preparing ...
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